

TextilWirtschaft

News | Fashion | Business

EINKAUFSSVERBÄNDE 6

EK Großverkauf und
Sütegro fusionieren

GUCCI 42

Gerüchte, Ängste,
Spekulationen



Wohin gehen Tom Ford und Domenico De Sole? Und



Eva Kapellmann wurde ausgezeichnet

Die Schuheinzelhändlerin **Eva Kapellmann** (38) hat den mit 5000 Euro dotierten Westfälischen Handelspreis erhalten. Die Auszeichnung wurde vom Einzelhandelsverband Westfalen-Mitte und der Nationalbank Dortmund verliehen. Ziel ist es, aufstrebende und erfolgreiche Einzelhandelskonzepte bekannt zu machen und zu zeigen, wie mittelständische Händler erfolgreich sein können.

Kapellmann, gelernte Groß- und Außenhandelskauffrau, hat im März 2000 den ersten 50 m² großen Schuhladen mit dem Namen „eva k.“ in Dortmund-Kirchhörde eröffnet. Mit italienischen und spanischen Schuhmarken wie Lotusse, Sandro Vicari, Farrutx, Puntotres und den passenden Accessoires, mit viel Service und individueller Kundenansprache war sie schnell auf Erfolgskurs. In Mülheim-Saarn ging der zweite Store an den Start. Inzwischen hat sie eine Lizenz für ihr Eigenlabel „eva k.“ vergeben. be